

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka ditarik kesimpulan bahwa :

1. Motivasi Mahasiswa Menjadi Pengurus DEMA Ushuluddin dan Ilmu Sosial STAIN Kediri Periode 2015-2016

Berdasarkan hasil penelitian di lapangan, kecenderungan motivasi mahasiswa menjadi pengurus DEMA Jurusan Ushuluddin termotivasi untuk berafiliasi (*need for affiliation*) yaitu untuk memperluas hubungan dengan orang lain dalam berteman, selalu mengedepankan hubungan dengan orang lain dibanding dengan kepentingan lain. Adapun beberapa mahasiswa juga mengungkapkan adanya keinginan untuk berprestasi dan kebutuhan akan kekuasaan namun tidak melebihi jumlah mahasiswa yang termotivasi untuk berafiliasi. Selain itu ada pula motivasi lain yang mendorong mahasiswa jurusan Ushuluddin berminat menjadi DEMA Jurusan, yaitu motivasi untuk mengmebangkan diri, untuk regenerasi setiap periode dan juga untuk menmbah wawasan.

2. Faktor-faktor yang Mempengaruhi Motivasi Mahasiswa Pengurus DEMA Ushuluddin dan Ilmu Sosial STAIN Kediri

Adapun faktor yang mempengaruhi motivasi mahasiswa menjadi pengurus DEMA Jurusan yaitu faktor untuk mendapatkan pengakuan, penghargaan, kesuksesan, kebutuhan untuk dihormati, kebutuhan untuk bersaing dan kebutuhan untuk lebih unggul. Dari keenam faktor tersebut yang paling cenderung adalah faktor untuk mendapatkan kesuksesan. Ada lima belas pengurus menyebutkan bahwa faktor yang lebih dominan mempengaruhi motivasi menjadi pengurus DEMA adalah faktor kesuksesan, hal ini karena kesuksesan adalah sesuatu yang umum dijadikan sebagai penyemangat untuk mengembangkan diri. Sedangkan faktor penghargaan sama sekali tidak ada informan yang mengatakan bahwa faktor tersebut menjadi motivasi untuk menjadi pengurus DEMA Jurusan.

B. Saran

1. Saran bagi pengurus DEMA Jurusan Ushuluddin

Mahasiswa yang memiliki motivasi untuk berafiliasi akan lebih baik apabila didukung dengan kebutuhan untuk berprestasi dan menjadi pemimpin. Ketiga motivasi tersebut bernilai positif sehingga akan menjadi kesatuan yang utuh apabila seorang anggota DEMA mampu memiliki ketiga aspek motivasi tersebut.

2. Bagi Jurusan Ushuluddin

Peneliti memberikan saran kepada pihak Jurusan Ushuluddin agar selalu memberi dukungan pada pengurus DEMA Jurusan dalam

kegiatan-kegiatan yang diadakan oleh DEMA, selama itu mampu menjadikan mahasiswa Ushuluddin lebih berprestasi dan mampu memberikan nama baik untuk Jurusan Ushuluddin.

3. Bagi mahasiswa yang tidak mengikuti organisasi

Bagi mahasiswa yang tidak mengikuti organisasi diharapkan untuk memberikan perhatian dan pengawasan kepada mahasiswa yang menjadi pengurus DEMA Jurusan, sehingga tanggung jawab sebagai DEMA tidak disalahgunakan untuk kepentingan pribadi pengurus saja, melainkan untuk pengembangan bersama seluruh mahasiswa Jurusan Ushuluddin dan Ilmu Sosial STAIN Kediri.